

# La Crea y Ceos-Cepyme reclaman la TCP en su viaje a Bruselas

## Las patronales conocieron los programas de apoyo empresarial de la UE

D.A.

**HUESCA.** Una delegación de los representantes empresariales de Aragón y Huesca, entre ellos de Ceos-Cepyme Huesca y de Crea (Confederación de Empresarios de Aragón), estuvo esta semana en Bruselas, donde mostraron "el respaldo y dimensión empresarial europea de la mejora de las comunicaciones transfronterizas a través del Pirineo central, y especialmente la necesidad de la TCP (Travesía Central del Pirineo)".

En este viaje, los representantes empresariales de la provincia y la comunidad visitaron tanto las principales instituciones comunitarias como otras entidades del ámbito empresarial.

Los ejes prioritarios del viaje fueron, según indicó la Confederación de Empresarios de Aragón en un comunicado de prensa, "por un lado, el mejor conocimiento de las políticas y programas de la Unión Europea (UE) en apoyo a las empresas y su internacionalización, así como la articulación de las medidas que inciden en la actividad empresarial", y por el otro, manifestar el apoyo e importancia empresarial de las comunicaciones entre España y Francia a través del Pirineo aragonés, defendiendo especialmente en este sentido la necesidad de la TCP.

Asimismo, los representantes empresariales aragoneses y altoaragoneses también trataron las opciones para que Teruel re-



La delegación altoaragonesa y aragonesa, en el Banco Europeo de Inversiones (BEI). S.E.

ciba ayudas de la UE para la actividad empresarial, la generación de empleo y el asentamiento de población, en línea con los postulados de Ceoe Teruel y sus organizaciones homólogas de Cuenca y Soria. Este punto se trató en varias reuniones con representantes europeos.

### Visita al Parlamento Europeo y al BEI

La delegación de la Crea también visitó el Parlamento Europeo de la mano de la europarlamentaria aragonesa Inés Ayala, así como la Dirección General de Mercado Interior, Industria, Empledi-

miento y Pymes de la Comisión Europea (CE) y el Banco Europeo de Inversiones (BEI).

Los representantes empresariales también mantuvieron re-

uniones con representantes de la patronal europea Business Europe y la delegación de la Ceoe en Bruselas, "cuya actividad puede ser un apoyo importante en la acción y proyectos exteriores de las empresas aragonesas".

El viaje a la capital belga se enmarca en la labor que Crea realiza para favorecer la internacionalización de las empresas aragonesas como representante en Aragón de la red de apoyo a las empresas de la Comisión Europea (Enterprise Europe Network) y a través de otras acciones en colaboración con el Gobierno de Aragón.

**>Ambas patronales coincidieron en la dimensión empresarial de la TCP**